

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Colocan temporizadores en los radiadores del colegio Castillo Anzur

PABLO MANSILLA PUENTE GENIL 07/03/2018

El equipo directivo y los miembros del AMPA del CEIP Castillo Anzur de Puente Genil han hecho de sus reivindicaciones un reclamo común para pedir una respuesta a las autoridades de cara a que el centro educativo disponga de calefacción en las aulas, problema que hace semanas motivó una concentración a las puertas del edificio de la que los propios escolares formaron parte con pancartas al igual que sus progenitores con algunos cánticos. En este sentido, y tras conocerse en su momento las opiniones del colectivo y del Ayuntamiento pontanés, la directora del colegio, Sonia María Gallegos, ha indicado que tanto ella como el AMPA han solicitado una reunión con Antonio José López, delegado de Educación de la Junta, de la que esperan una respuesta que, en caso de no producirse, provocará más movilizaciones porque, según Gallegos, «tenemos el apoyo de las asociaciones de vecinos y del AMPA porque queremos una solución a las necesidades que tenemos desde hace años».

No obstante, el Ayuntamiento ha puesto ya de su parte para acabar con imágenes como las del propio alumnado del centro en clase con prendas de abrigo de las que no se deshacen en toda la jornada escolar. Desde hace varios días se han instalado temporizadores en los pocos radiadores en funcionamiento para caldear las clases. Además, la antigüedad de la red eléctrica del centro impide la adquisición de nuevos sistemas de calefacción porque, según la directora, funciona al límite. Asimismo, personal del Ayuntamiento ha visitado el edificio para diseñar un presupuesto que permita costear una nueva caldera o bien la implementación de climatización para las épocas de invierno y verano. «Si el Ayuntamiento colabora en eso y desde la Delegación obtenemos una respuesta positiva, podríamos encontrar las soluciones que buscamos», dijo Gallegos.

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Izquierda Unida critica la gestión de la piscina cubierta

P. MANSILLA PUENTE GENIL 07/03/2018

El grupo municipal de Izquierda Unida ha denunciado nuevamente la gestión de la piscina cubierta de Puente Genil. En esta ocasión lo ha hecho a través de las redes sociales, donde reproduce un vídeo a través de Facebook en el que interviene el portavoz del partido en el Ayuntamiento, Jesús David Sánchez, añadiendo algunos apuntes destacados en su publicación.

De este modo, y después de que la concesionaria renovase en abril del pasado año el contrato para la gestión por concesión del servicio de actividades deportivas municipales en dichas instalaciones, IU expone que continúan los retrasos en el pago de nóminas a buena parte del equipo humano de la empresa, cuando en el 2018 la subvención municipal aumenta con respecto al anterior contrato. Sánchez manifiesta que los despidos del verano han motivado el embargo de gran parte de la subvención.

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## El Ángel Ximénez Avia abre en Huesca su eliminatoria copera

Los pontaneses quieren aprovechar la dinámica positiva del equipo tras la llegada del técnico Julián Ruiz

JOSÉ SALDAÑA / PUENTE GENIL 06/03/2018

El Ángel Ximénez Avia se enfrenta el miércoles en Huesca al titular de aquella localidad en el partido de ida de la cuarta ronda de la Copa del Rey. El partido de vuelta se jugará en Puente Genil siete días más tarde. El conjunto oscense parte con cierta ventaja, debido a su mejor clasificación en la liga regular, aunque es una eliminatoria en la que puede pasar cualquier cosa.

Los pontanenses viajan ilusionados, pero a su vez realistas en cuanto a sus posibilidades de poder estar en la fase final de la Copa del Rey, que se celebrará del 4 al 6 de mayo en Madrid. Lo que no cabe duda es que Julián Ruiz ha cambiado radicalmente la dinámica en la que estaba inmerso el conjunto pontano. Lo visto el sábado debe tener su continuidad en las dos próximas salidas, Huesca y Pamplona.

El técnico cántabro espera que sus jugadores se muestren igual de competitivos y con la actitud que lo hicieron ante el Guadalajara, El conjunto aragonés atraviesa un buen momento de juego y resultados, como lo prueba la última victoria, lograda de manera clara ante Anaitasuna. El partido comenzará a las 20.30 horas y será dirigido por los aragoneses Peñaranda Ortega y Yagüe Moros.

 elDía digital

[www.eldiadicordoba.es](http://www.eldiadicordoba.es)

## El colegio Castillo Anzur critica la falta de avances en la climatización

La dirección insiste en la necesidad de adoptar medidas urgentes en el centro



José Manuel Cabezas 07 marzo, 2018 - 02:32h

La directora del colegio Castillo-Anzur, Sonia Gallegos, incidió ayer en la necesidad de adoptar medidas urgentes para paliar los problemas derivados de la falta de calefacción en el centro, una situación límite que hace un par de semanas llevó a un grupo de padres y madres a protagonizar una protesta a las puertas del espacio educativo, exigiendo la mejora de las condiciones en las que se imparten las clases en las aulas.

Gallegos explicó que, a raíz de la aquella concentración, el Ayuntamiento ha respondido con varias soluciones, algunas de las cuales están en proyecto, pero también matizó que por el momento desde la Delegación de

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 [prensa@aytopuentegenil.es](mailto:prensa@aytopuentegenil.es)

Educación no se ha movido ficha, "ya que la asociación de padres ha solicitado una entrevista con el delegado, pero todavía no han tenido una respuesta, y yo personalmente me he comunicado con la secretaria del delegado y estoy pendiente de una cita". "De no ver avances, insistiremos en este tema porque tenemos detrás el apoyo de la asociación de vecinos, los padres y queremos una respuesta a las necesidades que tenemos desde hace muchos años", dijo. En cuanto a las medidas provisionales, Gallegos explicó que, de momento, el Ayuntamiento ha provisto al colegio de temporizadores que permiten encender más temprano los pocos radiadores de que disponen las aulas, aunque matizó que "tampoco se puede invertir en más radiadores porque la red eléctrica no lo soporta, esto hace que nos encontremos al límite, ya que, con un solo radiador por clase, es casi imposible que el aula llegue a calentarse durante toda la mañana". La directora indicó que, si una de las soluciones no es la caldera, otra opción podría venir dada por mejoras en la red eléctrica que posibilitarían la instalación de equipos de aire acondicionado, "que permitirían solucionar los problemas tanto de frío como de calor".



[www.eldiadecordoba.es](http://www.eldiadecordoba.es)

## Paréntesis copero para el Ximénez

El conjunto de Puente Genil visita al Huesca en los cuartos de final

Rafael Cano Córdoba, 07 Marzo, 2018 - 02:31h

El Ángel Ximénez-Avia hace esta tarde un paréntesis liguero para afrontar los cuartos de final de la Copa del Rey. En una temporada en la que los pontanenses están sufriendo mucho en liga, la competición copera se presenta como una oportunidad de oro para oxigenarse y alimentar la ilusión de ganarse un puesto en la fase final del torneo, que este año ha variado su formato en busca de mayor atractivo y celebrará una competición con los ocho mejores reunidos en una sede durante unos días, al estilo de lo que hace el baloncesto desde hace años. El rival de los pontanenses es el Bada Huesca (Municipal de Huesca, 20:30), conjunto que marcha en séptimo lugar en la liga.

El reto para el Ángel Ximénez es además confirmar la mejoría que ya mostró el pasado fin de semana, tras el debut victorioso de Julián Ruiz como nuevo técnico del cuadro de Puente Genil ante el Guadalajara (29-23). El siguiente paso es mejorar fuera de su pista y Huesca es la primera ocasión para dar un golpe sobre la mesa. Aunque el formato de ida y vuelta -el choque definitivo se celebra el miércoles próximo en el Alcalde Miguel Salas- da al equipo que entrena Julián Ruiz la posibilidad de resolver la eliminatoria en casa, por lo que la prioridad es mantener vivo el cruce de cara al choque de Puente Genil.

Después de eliminar a dos equipos de la División de Plata, Los Dólmenes de Antequera y el Nava de Segovia, los pontanenses tendrán una gran reválida en una pista en la que cayeron por 35-28 en su última visita.

En la previa del choque, Julián Ruiz explicó a Efe que espera que su equipo siga "la línea de conducta" mostrada ante el Guadalajara. El cántabro afirmó que "no se puede cambiar mucho de lo que se hizo el sábado" y que "no es momento de dar pasos atrás". "Tras mostrar nuestra nueva propuesta de trabajo, ahora hay que reforzarla todos los días para continuar en esa línea", apuntó el técnico, al que le preocupa que el partido entre en un ritmo alto porque "cuando ellos se ponen a correr hacen daño".

## La recién creada plataforma “Por unas pensiones dignas” en Puente Genil convoca a la ciudadanía a la concentración del 17-M

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

Esta tarde se ha presentado la Plataforma en Puente Genil “Por unas pensiones dignas” que arranca con 25 miembros y que se ha creado tras la masiva asistencia de vecinos al acto de presentación que tuvo lugar en la biblioteca Ricardo Molina. TODO en NOTICIAS GRUPO COMUNICA (de martes a viernes, 20:30 horas).

Esta tarde los tres portavoces Rai Suárez, Eloy López y María Luna han hecho un llamamiento a la ciudadanía para que participe en la concentración que tendrá lugar el próximo 17 de marzo a las 12 horas en el paseo del Tropezón. Los manifestantes se dirigirán hasta el paseo del Romeral. De esta manera se suma a la convocatoria Nacional. Por eso han hecho un

“llamamientos a pueblos en los que no hay ninguna plataforma a que venga aquí, los esperamos con los brazos abiertos”.

Entre otras reivindicaciones el colectivo aspira a una jubilación ordinaria a los 65 años de edad; avanzar hacia una pensión mínima y salario mínimo de 1.080 euros mensuales; la revalorización anual de las pensiones, según el Índice de Precios al Consumo; la reducción hasta la desaparición de la brecha de género en las pensiones; la eliminación de copago/repago farmacéutico y restablecimiento de los derechos sanitarios; y que las Pensiones estén garantizadas constitucionalmente y recogidas en los Presupuestos Generales del Estado.

## La segunda lanzadera de empleo en Puente Genil ha permitido el acceso laboral al 75% de sus participantes

puentegenilnoticias.com Rocío Díaz

La Sociedad de Desarrollo de Puente Genil, acogió ayer una jornada con los equipos de Lanzaderas de Empleo de Puente Genil, Lucena y Mairena del Aljarafe. Un encuentro al que asistió el Delegado Territorial de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo, Manuel Carmona, y el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales.

Del total de 20 jóvenes que se estaban beneficiando de esta segunda Lanzadera de Empleo desde el pasado mes de noviembre en la localidad, sólo quedan ya cinco participantes por incorporarse al mercado laboral en la actualidad. Una herramienta, por tanto, “interesante”- según definió el regidor local – “y con un resultado exitoso”, para abordar nuevos proyectos de personas desempleadas”, ya que el objetivo es el de potenciar sus habilidades sociales para encontrar un trabajo en el menor plazo de tiempo posible.

El delegado de Empleo, informó que el encuentro sirve para poner en común experiencias formativas entre los tres municipios y así enriquecerse de forma mutua. Carmona resaltó "el factor personal, la actitud del desempleado ante la búsqueda activa de empleo". Informo, al respecto, que para este año 2018 se pondrán en marcha 29 lanzaderas de empleo en toda la comunidad andaluza, desarrollándose cuatro nuevas en la provincia de Córdoba, en concreto en la capital, Montilla, Lucena y Priego de Córdoba.

Estas Lanzaderas de Empleo están propulsadas por la Fundación Santa María la Real, Fundación Telefónica, la Junta de Andalucía y el Ayuntamiento de Puente Genil, en el caso de la Lanzadera de Empleo en la localidad, con la cofinanciación, además, del Fondo Social Europeo, dentro del programa operativo POISES.

"Los resultados avalan estos programas de colaboración público-privada con un 50 % de inserción en las personas que participan" según informo Nuria Campón, Responsable del programa de la Fundación Santa María La Real.

Por su parte, Elena Ayuso, responsable de programas de empleabilidad de Fundación Telefónica, explico que estos programas se enmarcan dentro del Proyecto de Formación Digital y Emprendimiento de Fundación Telefónica, Conecta Empleo.



[www.ondaceropuentegenil.es](http://www.ondaceropuentegenil.es)

## Directiva y AMPA del CEIP Castillo Anzur solicitan una reunión con la Delegación de Educación para solucionar la falta de calefacción



6 marzo, 2018 Escrito por Pablo Mansilla

Varias semanas después de que un grupo de padres y madres de alumnos del Colegio Público Castillo Anzur se concentrasen a las puertas del centro educativo para protestar por la falta de calefacción en las aulas, la directora del mismo, Sonia María Gallegos, ha ofrecido su punto de vista ante la opinión pública informando de los movimientos efectuados tanto por el equipo directivo como por la AMPA, ya que ambos han solicitado una reunión con el Delegado Territorial de Educación de la Junta de Andalucía en

Córdoba, Antonio José López, con el fin de recibir una respuesta que, si no llega, hará que continúen las reivindicaciones. Así lo aseguraba la propia directora porque "tenemos el apoyo de la asociación de vecinos y del AMPA porque queremos una solución a las necesidades que tenemos desde hace años".

En estos momentos el Ayuntamiento de Puente Genil ha provisto de temporizadores al centro para tener en funcionamiento los escasos radiadores con los que cuentan las aulas, a lo que hay que añadir que el centro no puede invertir en la adquisición de nuevos sistemas de calefacción porque la red eléctrica del centro, según Sonia María Gallegos, funciona al límite. "Hay aulas en las que hay entre 20 y 22 alumnos en las que se nota el efecto de la calefacción, pero en las que hay menos escolares es casi imposible que se caldeen durante la mañana", explicaba la directora del CEIP Castillo Anzur. De igual modo, la institución local ha hecho acto de

presencia en el edificio para realizar un presupuesto de cara a la instalación de una nueva red eléctrica, aunque otra solución podría ser la instalación de sistema de aire acondicionado (del gusto de la dirección del centro porque solucionarían los problemas que generan las olas de frío y de calor). "Si el Ayuntamiento colabora en eso y desde la Delegación obtenemos una respuesta positiva, podríamos encontrar las soluciones que buscamos", dijo Gallegos.

Estas novedades fueron vertidas por la representante del Colegio Castillo Anzur tras la presentación del proyecto "Democracia Participativa y Educación para el Desarrollo", al que asistieron el concejal de Juventud y Participación Ciudadana, Jesús López; y la monitora del proyecto Coglobal, Sigrid Espada. Se trata de un proyecto en el que van a participar cuarenta alumnos del centro orientado al desarrollo sostenible y al medio ambiente para concienciar a los escolares sobre la importancia que tiene el cuidado de la naturaleza, el concepto de ciudadanía global, de los valores cívicos como la inclusión, la igualdad, la convivencia democrática, la corresponsabilidad, así como el respeto al medio ambiente y su entorno. Se desarrollarán ocho sesiones y un pleno infantil para realizar a raíz de las propuestas del alumnado un programa de sensibilización para la ciudadanía de Puente Genil.

## Puente Genil acoge un encuentro de las Lanzaderas de Empleo



Martes, 06 marzo 2018 17:44 Redacción Andalucía Centro

La sede de la Sociedad de Desarrollo de Puente Genil acogía esta semana un encuentro entre los participantes de las Lanzaderas de Empleo de Puente Genil, Lucena y Mairena del Aljarafe, todas ellas impulsadas por la Fundación Santa María la Real, Fundación Telefónica, la Junta de Andalucía y sus respectivos ayuntamientos y la cofinanciación del Fondo Social Europeo, a través del programa

operativo Poises.

Estas tres Lanzaderas de Empleo comenzaron a funcionar en noviembre para ayudar a 60 personas desempleadas a activar y optimizar su búsqueda de trabajo durante un período de cinco meses; con la orientación de técnicos especializados y el uso de nuevas técnicas y herramientas de comunicación, marca personal y promoción profesional, acordes a las necesidades del mercado laboral actual.

Así, fruto de todo lo aprendido y del esfuerzo individual y colectivo desarrollado en esta primera fase de las lanzaderas, hay 13 participantes (seis cordobeses) que han encontrado trabajo por cuenta ajena en diferentes sectores: comunicación, servicios, comercio, salud, consultoría ambiental, agricultura, administración y educativo, entre otros.

El delegado de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo, Manuel Carmona; el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, y las concejalas de Desarrollo Económico y Medioambiente, Verónica Morillo y Loli Franco, asistían esta mañana al encuentro, departiendo con las técnicas que gestionan las Lanzaderas, y con los

participantes. Durante el encuentro, también han estado acompañados por la jefa de Programas de Empleabilidad de Fundación Telefónica, Elena Ayuso; y la responsable del Programa Lanzaderas de Empleo en Territorio Sur, Nuria Campón.

El alcalde, Esteban Morales, dijo que el encuentro permitía a los participantes compartir las distintas experiencias de las tres Lanzaderas, una iniciativa enfocada a conocer nuevas herramientas en la búsqueda de empleo que brinda nuevas oportunidades de inserción laboral, señalando que éste era el segundo proyecto que se celebraba en Puente Genil y que el primero había contado "con un éxito de incorporación al mercado laboral enorme".

El delegado de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo, Manuel Carmona, ha destacado que las Lanzaderas de Empleo "son una experiencia que plasma todas las técnicas más avanzadas de orientación y motivación a los desempleados, un concepto innovador que nos lleva no cejar en el intento de buscar nuevas experiencias que permitan ayudar a los desempleados a salir del siempre duro y difícil bache del paro".

Carmona ha subrayado que, dos años después de iniciarse en Andalucía el programa, "hoy podemos decir que los resultados avalan esta experiencia innovadora, con un nivel de inserción laboral de sus participantes muy cercano al 60 por ciento, lo que sitúa a las Lanzaderas de Empleo a la vanguardia de los programas de orientación laboral que se desarrollan en nuestro país".

## Puente Genil imparte dos nuevos cursos de soldaduras a una treintena de alumnos



Martes, 06 marzo 2018 17:52 Redacción

El centro homologado que la Asociación de Voluntarios de Acción Social cuenta en el Polígono Industrial Huerto del Francés acoge desde mediados del pasado mes de febrero dos nuevos cursos de soldadura en el que participan un total de 30 alumnos, que se formarán en esta especialidad hasta el próximo mes de julio y que realizarán posteriormente prácticas en empresas de la localidad.

Este lunes el delegado de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo, Manuel Carmona, junto al alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, y la concejala de Desarrollo Económico, Verónica Morillo, visitaban las instalaciones del colectivo pontanés, donde fueron recibidos por su presidente, Joaquín López, departiendo con profesores, alumnos y miembros de la asociación.

El alcalde dijo que la formación que se imparte en el curso está relacionada un sector con bastante demanda por parte del empresariado local, "lo que puede garantizar un alto índice de inserción laboral, que es uno de los objetivos de esta iniciativa", señalando que se trataba de un curso dirigido a aquellas personas que se encuentran desempleadas " y que, con esta mejora en su cualificación profesional, van a contar con ventaja a

la hora de obtener un contrato de trabajo en un sector con amplia demanda de personal formado y cualificado en soldadura, una de las iniciativas que mayor éxito tiene en el ámbito de la formación”.

Por su parte, el delegado territorial apuntó que el curso consta de 680 horas, de las cuales 640 se dedicaban a la formación y las 40 restante a las prácticas en empresas de la localidad, indicando que el alumnado obtendrá, una vez finalizado el curso, el correspondiente certificado profesional que avalará su preparación en esta disciplina, apuntando que había querido conocer de primera mano el curso de soldadura que se imparte en Puente Genil, uno de los 152 que programados en la provincia a raíz de la convocatoria de formación, muchos de los cuales cuentan con la colaboración de entidades y ayuntamientos.

El presidente de AVAS dijo que el curso era uno de los programas más ambiciosos que actualmente desarrolla el colectivo, agradeciendo la colaboración de la Junta y el Ayuntamiento “por confiar en nosotros una vez más”, ya que se trataba de “dar un paso más para facilitar que en Puente Genil haya más empleo y que personas que lo estaban pasando mal puedan aprender uno de los oficios que más futuro tiene en la actualidad”.

**minuto90**  
Todo el deporte de Córdoba al instante

[www.minuto90.com](http://www.minuto90.com)

## Primer asalto del Ángel Ximénez Avia para la reafirmación

Los de Julián Ruiz quiere lograr un buen resultado contra el Bada Huesca en la ida de la cuarta eliminatoria de la Copa del Rey



6 de marzo de 2018 | Balonmano | Pablo Mansilla

La satisfacción es visible en los jugadores de un Ángel Ximénez AVIA que este miércoles cambia el chip para centrarse en la Copa del Rey, competición de la que le separa la presente eliminatoria para acceder a la fase final del torneo que se celebrará del 4 al 6 de mayo en Madrid. Los pontanenses, alegres tras el triunfo del pasado sábado contra Guadalajara, visitan la pista del Bada Huesca en busca de un resultado positivo que les permita resolver o certificar los deberes para sacar el billete hacia la capital de

España.

El conjunto que entrena Julián Ruiz afronta la cita con la ilusión lógica que envuelve a esta competición copera ya que la clasificación para la “final a ocho” supondría una gran noticia para el club en plena lucha por alejarse del peligro del descenso en la ASOBAL. Tras una dinámica de derrotas que se rompió el sábado frente al Balonmano Guadalajara, los jugadores pontanenses pretenden hacer un buen partido en el Alto Aragón pese al esfuerzo físico que hicieron para doblegar a su último adversario. En este sentido, la recuperación del grueso de la plantilla para afrontar con garantías el encuentro es la mayor preocupación del técnico cántabro, que halagó en la previa del choque la estabilidad y el gran trabajo del Bada Huesca para alcanzar sus objetivos en las últimas temporadas. La expedición viajará este miércoles hasta Zaragoza en AVE y desde ahí vía autobús hasta Huesca, desde donde regresarán por carretera hasta Puente Genil durante la madrugada del miércoles al jueves.

Por parte del Bada Huesca, la euforia se ha instalado en un vestuario feliz por la gran victoria lograda el pasado fin de semana contra el Helvetia Anaitasuna, rival al que se enfrentarán los pontanenses el sábado en tierras navarras en una nueva jornada de Liga. José Nolasco contará con todos sus efectivos para el encuentro de ida, incluidos Nico Zungri y Gerard Carmona pese a sus sendas molestias. El técnico de los oscenses ha subrayado el cambio de entrenador en el equipo de Puente Genil o la trayectoria de los jugadores del Ángel Ximénez AVIA como puntos fuertes de cara al primer envite de una trepidante eliminatoria.

## Ahora Copa en Huesca

Tras rehabilitarse en la Asobal, el Ángel Ximénez-Avia afronta el partido de ida de cuartos soñando con la Final a 8



David Jurado 06/03/18 19:31

Sin solución de continuidad el Ángel Ximénez-Avia visita este miércoles (20.30 horas) la pista del Bada Huesca en el partido de ida de los cuartos de final de la Copa del Rey con el objetivo de confirmar su mejoría tras el cambio en el banquillo, para de esa forma poder acceder a la Final a 8 del torneo del KO. Tras el debut victorioso de Julián Ruiz frente al Quabit Guadalajara (29-23), el equipo de Puente Genil confía en mejorar también sus prestaciones como visitante, para así lograr un buen resultado que le pueda valer para superar la eliminatoria en el pabellón Alcalde Miguel Salas con

el apoyo de su afición.

Por ello Julián Ruiz dijo que "ahora hay que seguir" después de un "muy buen inicio", aunque "eso fue el sábado", y ahora se afronta una competición "diferente", en la que en su opinión "no hay que cambiar tanto el chip", aunque en estos casos "se suele recurrir a tópicos como que es un partido de 120 minutos".

"Tras mostrar nuestra nueva propuesta de trabajo, ahora hay que reforzarla todos los días, para continuar en esa línea", apuntó el técnico, aunque de entrada haya "una especie de hándicap" porque se juega de visitante, pero "hay que repetir lo hecho y esta es la primera oportunidad", a lo que se unirá que "en muy espacio de tiempo se tendrán tres partidos ante Huesca", de manera que la idea en el primero es "no mostrar debilidad".

Además, Ruiz es consciente de la mala trayectoria del Ximénez como visitante desde que llegó a la elite, aunque comentó que a él sólo le importa "el partido de mañana", aunque "no soy estúpido como para no tenerla presente". No obstante, lo más importante para el cántabro es "la línea de conducta, porque no se puede cambiar mucho de lo que se hizo el sábado. No es momento de dar pasos atrás", subrayó.

"Me preocupa que el partido se jugara a un ritmo alocado"

Con esa idea se medirá el Ángel Ximénez a un Bada Huesca situado en una "zona tranquila y consolidado en la categoría", porque "saben bien a lo que quieren y pueden jugar", aunque Ruiz comentó que "se trata de un

rival más de una categoría igualadísima en la que todo puede pasar. Me preocupa que el partido se jugara a un ritmo alocado, porque eso nos perjudicaría y cuando ellos se ponen a correr hacen daño", así que "no se pueden regalar balones para evitar contraataques", concluyó Ruiz.

Después de eliminar a dos equipos de la División de Plata en las dos anteriores rondas, el BM Los Dólmenes de Antequera y La Nava de Segovia, los pontanos se medirán a un Bada Huesca mejor clasificados que ellos en la Liga Loterías Asobal, dado que, con sus actuales 23 puntos, diez más que los de Puente Genil, aspiran a luchar por las plazas europeas. El precedente más cercano entre ambos se remonta a noviembre del pasado año, cuando se midieron en novena jornada y los oscenses se impusieron con suficiencia, 35-28, un marcador que de repetirse ahora dejaría la eliminatoria muy encarrilada para los aragoneses, que además afrontarán el partido tras ganar con comodidad al Helvetia Anaitasuna (27-21).